

新型コロナウイルス感染症（COVID-19）への対応

当社の取り組みについて

新型コロナウイルス感染症の世界的流行に直面してもなお、私たちのミッションとバリューは変わることはありません。私たちは、従業員とその家族の安全を第一に、社会に貢献し、医療従事者の皆様の要望に応えることで患者さんへの治療に専念していただけるよう、取り組みを続けています。本特設サイトでは、新型コロナウイルス感染症に関連する当社の製品や取り組みについてご紹介しています。

私たちは、最前線で日々治療にあたる医療従事者の皆様を、全力で支援します。以下はその一部です。

・お客様のニーズに応え続けます

状況が刻々と変わるとともに、政府や自治体の方針も変更されますが、私たちはこうした変化に迅速に対応しています。ストライカー社員は、医療機関での救急症例に対応するのはもちろんのこと、予定手術についても積極的にサポートし、新たな手法を駆使しながらお客様のニーズに応えています。

・生産体制とイノベーション

新型コロナウイルス感染症の世界的な流行に伴う需要増加にあわせて、衛生製品、防疫・防護用製品、医療用ベッド、患者さん搬送用ストレッチャー、除細動器など、一部の製品の生産量を増大させました。

また、社内の研究開発力をもとに、新型コロナウイルス感染症対策に必要となる製品を新たに発売しました。さらに、業界団体や規制機関などと連携し、個人防護具が迅速に承認されるよう働きかけました。

・政府機関との連携

新型コロナウイルス感染症の世界的流行下において、医療に果たす各国政府の役割は非常に重要です。ストライカーでは、必要とされる支援を行うことができるよう、政府機関や政策立案者と強力に連携しています。

・オンラインを活用したお客様とのつながり

私たちは、新たなテクノロジーを駆使することでお客様とつながり、そのニーズに応えます。緊急を要さない出張や訪問は控え、会議や研修などはオンラインで開催するなど、新しいお客様とのつながり方を進めています。

私たちは、どのような状況においても、世の中に価値を生み出し、「お客様とともに、医療の向上を目指す」というミッションに忠実であり続けることを約束します。